



いよいよ3月、待ち遠しかった春がやってきました。木の葉もふくらみ、チューリップの球根の目が随分大きくなりました。下旬には桜のつぼみもふくらんで、お花見への期待がふくらみます。とはいえ、まだ風は冷たく、感染症や花粉症にも悩まされる時期です。体調を崩さないようにしましょう。そして今月も入園の準備、冬物の片づけ、春物の用意、お彼岸などと忙しい月になりそうです。

月	火	水	木	金	土
2	3	4	5	6	7 フリー
← ダンボールと布切れでフォトフレームを作ろう →					
9 自由遊び	10 自由遊び	11	12	13 修了式	14 フリー
← 身体測定 →					
16	17	18	19 保育園卒園式	20 春分の日	21 フリー
← 全身を使って園庭での遊びを楽しみましょう →					
23 自由遊び	24 お散歩	25	26	27 自由遊び	28 フリー
← 春を探しに散歩に出かけましょう →					
30 自由遊び	31 自由遊び				



お知らせ

3月3日はひなまつり

女の子のすこやかな成長を祈りお祝いしましょう。ごちそうを囲んで家族団らんのひと時をもちましょ。そしてあつという間に過ぎてしまう小さいころの思い出をたくさん残しておきましょう。いつでも指絵の具で手型足型アートが楽しめます。小さい頃の手型足型を記念に残しておきましょう。



3月3日は耳の日

耳を守るための大切なこと

- ・耳の近くで大きな声を出さない。
 - ・耳をたたかない。
 - ・鼻をかむときは片方ずつ
 - ・耳そうじをする など
- 普段から気を付けるようにしましょう。

支援センターの修了式

13日(金)は、4月から保育園や幼稚園に入園されるお友達の修了式です。お母さんと一緒に通ったさんりんしゃともお別れです。仲良しのお友達の顔がみられなくなると思ってしまうけれど、大きくなってまた会えるのが楽しみです。一緒に遊んでくれたお兄さん、お姉さんありがとうございました。また、入園のことで何か心配な事がありましたらお声掛けください。新しい環境に慣れるまで心配もありますが、きっと大人の心配をよそに大きくはばたいてくれることでしょう。さんりんしゃで遊んだお友達が、離れ離れになっても、いつまでも仲良くお互い成長しあえる仲間であるように願っています。

散歩に出かけましょう。

今まで家の中で遊ぶことが多かった分、春の訪れが感じられる散歩は免疫力をアップさせてくれそうです。南向きの斜面にはタンポポの花が咲いているかもしれません。みんなでお散歩にでかけましょう。

